

## Hospital Biprovincial Quillota Petorca alcanza un 98% de construcción total

Con un 98% de avance real se encuentra el Hospital Biprovincial Quillota Petorca que integra la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y cuya construcción está a cargo del Ministerio de Obras Públicas.

El nuevo Hospital es parte del Plan Nacional de Inversiones en Salud del Gobierno de Chile y generará un cambio histórico y trascendental en la infraestructura sanitaria, así como en equipamiento clínico y en recursos humanos en la red pública de salud, permitiendo cambiar a una mayor calidad y dignidad de la atención de las personas.

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.**

**Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)**

**📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

**🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)**



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

Para conocer los últimos avances de la obra llegó el Director del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Alfredo Molina; el Gobernador de Quillota, Iván Cisternas, el Director Regional de Arquitectura Julio Pérez y los representantes de los Consejos Consultivos del Hospital San Martín de Quillota y Hospital Dr. Mario Sánchez de La Calera.

**El gobernador provincial Iván Cisternas** destacó que “hemos invitado también a los Consejos Consultivos del Hospital de Quillota y del Hospital de La Calera, y hemos quedado extraordinariamente sorprendidos, encantados con un standard de calidad de alto nivel, con un sistema operativo también de mucho avance, que le va a dar una salud digna a todos los habitantes de las Provincias de Quillota y Petorca, que es lo que abarca esta gran obra. Así que feliz de haber sido parte de este proceso y terminar lo antes posible para ponerlo a disposición de la comunidad”.

**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Roberto Gallardo, presidente de Consejo Consultivo del Hospital San Martín de Quillota señaló que “ha sido una gran oportunidad esta invitación, el Hospital está en un gran porcentaje construido y la parte de obras finales de afinamiento, con lo cual nos da una gran sensación de importancia y de gratitud a quienes generaron esta construcción en la provincia de Quillota para las provincias de Quillota y Petorca. Esto es algo emocionante estar hoy día aquí, en la cúspide del helipuerto del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, y también haber recorrido las distintas dependencias viendo las diferencias y la magnitud en

## Hospital Biprovincial Quillota Petorca alcanza un 98% de construcción total

esa diferencia entre el Hospital actual a este Hospital que va a prestar servicios a contar del próximo año”.

“Estamos muy próximos a la entrega, ya tenemos fecha de término de obras el 04 de enero, no significa que se pone en marcha inmediatamente, tal como lo decía el Director, por cuanto tiene que venir la marcha blanca y el traspaso de todas las especialidades. Esta es una infraestructura pública de alto nivel, con alta eficiencia energética. Son más de 74 mil metros cuadrados construidos, tiene un sistema de aisladores asísmicos, por el tema de la alta sismicidad de nuestro país. Tiene mucha tecnología, lo importante es que esta infraestructura se pone al servicio de todos los usuarios, de todo el público y como decía anteriormente de muy alta tecnología”, concluyó Julio Pérez, Director Regional de Arquitectura MOP.

y tú, ¿qué opinas?